

SüdWestStrom

Gesellschafter Nummer 57

[22.01.2015] Die Stadtwerke-Kooperation SüdWestStrom hat Zuwachs bekommen. Die Stadtwerke MüllheimStaufen sind als Gesellschafter eingestiegen.

Die Stadtwerke MüllheimStaufen sind zum Jahreswechsel als 57. Gesellschafter der Südwestdeutschen Stromhandels GmbH (SüdWestStrom) beigetreten. Wie SüdWestStrom jetzt mitteilt, erhöht sich das Stammkapital der Stadtwerke-Kooperation dadurch um 80.000 Euro, der neue Gesellschafter hält damit 0,54 Prozent der Anteile an der GmbH. Jochen Fischer, Geschäftsführer der Stadtwerke MüllheimStaufen, sagte: „Dieser Schritt war konsequent. Denn unser Unternehmen, das erst 2009 gegründet wurde, beschafft mittlerweile rund 500 Gigawattstunden Energie über SüdWestStrom.“ Die Stadtwerke MüllheimStaufen sind im Besitz der Städte Müllheim und Staufen im Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald (Baden-Württemberg) sowie der KommunalPartner Beteiligungsgesellschaft (19371+wir berichteten). Der kommunale Versorger konnte jüngst die dennree-Gruppe als Großkunden gewinnen – alle Standorte der bundesweit tätigen Bio-Supermarkt-Kette beliefert der Energieversorger nun mit Ökostrom. Christian Köhler, Geschäftsführer Finanzen bei SüdWestStrom, erklärte: „Unser Kooperationsmodell lebt von den Ideen, die wir gemeinsam erarbeiten.“ Er freue sich darauf, gemeinsam neue Geschäftsmodelle zu entwickeln sowie auf den Erfahrungsaustausch mit dem erfolgreichen Versorger. Die Gesellschafter von SüdWestStrom profitieren zudem von einer jährlichen Gewinnausschüttung, so Köhler. Für das Geschäftsjahr 2013 sei eine Dividende von 4,04 Prozent an die Gesellschafter ausgezahlt worden.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke MüllheimStaufen